



愛知高等養護学校便り 10月号



令和6年9月30日 発行

来週から10月になります。朝晩はずいぶん過ごしやすく、冷えも感じるようになってきました。夏休みが終わり、2学期もひと月が経ち、9月は「高等養護スポーツ大会」が実施され、4校での交流や学年をこえた交流が生まれました。今回の学校便りでは、スポーツ大会の様子とスクールサポーター事業(第2学年)の様子を紹介します。

20日(金) 高等養護スポーツ大会

高等養護スポーツ大会が、長浜バイオ大学ドームで行われました。1年生は他校の生徒たちと合同チームを作りフットソフトボールを行い、2、3年生は自校でチームを作ってソフトボールの試合をしました。どのチームの生徒も、練習の成果を発揮してとても頑張ってプレーしていました。今年度は見事に女子チームが準優勝！1年生は同じチームになった他校の生徒にも声をかけ合い連携してプレーするなど、自然に交流する姿が見られました。3年生はというと、なれ親しんだ仲間とさすがの連携を見せ、チームワークのすごさを見せてくれました。

<スポーツ大会フォトコレクション>



◇10月の主な予定◇

- 1日(火) 地域交流(2年)
1年就業体験(～4日)
- 3日(木) パン販売(地域向け 12:30～)
- 4日(金) ALT来校(2,3年)
- 7日(月) 2年就業体験(～11日)
- 17日(木) パン販売(役場)
愛荘町シルバー人材センターとの
地域清掃活動(2,3限)
- 19日(土) 『滋賀教育の日』授業公開(3,4限)
- 21日(月) 『滋賀教育の日』代休
- 22日(火) 学園祭LHR
- 24日(木) パン販売(生徒向け)
- 25日(金) 諸会費口座引き落とし
- 31日(木) 秋季総体&高文祭(～11/1(金))

9月10日(火)にスクールサポーターの方と2年生との交流で押し花を使ってのしおりの作製を一緒に行いました。

